

queduc, MM. E.-B. Busteed et D. Cameron, représentant l'Association des Manufacturiers Canadiens, et MM. E. Hanson, F.-H. Pitcher et S. Carmichael, représentant la "Montreal Water & Power Co."

Le procès-verbal de la dernière séance ayant été lu et adopté, le secrétaire explique à la Commission que, par suite d'une erreur de copie, le nom de M. l'échevin Roy a été omis dans le dernier numéro de la *Gazette Municipale* parmi ceux des membres qui ont assisté à la dernière séance, bien que M. Roy fût présent.

Soumise et lue une opinion du Département en Loi, en réponse aux questions posées par la Commission, à la dernière séance, ainsi que des réponses aux questions posées, à cette même séance, au surintendant de l'Aqueduc.

A la suggestion de M. le président, il est

Résolu. De demander au Département en Loi de répondre catégoriquement à la question suivante: "La "Montreal Water & Power Co." a-t-elle le droit, sans la permission de la Ville, de poser ses conduites, à partir de sa station de pompes, le long des rues Butler, d'Argenson et Saint-Patrice, jusqu'au canal Lachine, tel que requis par sa lettre et le plan fourni par elle en date du 19 octobre dernier?"

Après mûre considération de la demande faite par la Compagnie, M. l'échevin Roy

Propose: Que la demande de la Compagnie soit accordée à la condition expresse qu'elle fournira l'eau gratuitement pour alimenter les extincteurs automatiques, l'installation desdits extincteurs devant se faire aux frais de ceux qui les poseront.

Le vote étant pris sur cette motion, la Commission se partage:

Pour: David, Roy et Ward—3.

Contre: White—1.

Cette motion est ainsi affirmative.

M. Hanson s'adresse à la Commission et demande que plus ample considération de cette question soit remise jusqu'à ce que les directeurs de la Compagnie aient pu s'aboucher avec l'Association des Manufacturiers Canadiens.

Sur proposition de M. l'échevin Ward, il est alors

Résolu: Que la Commission s'ajourne à 10 heures, samedi, le 4 mai prochain, pour permettre aux directeurs de ces deux organisations de s'aboucher.

Ajournement.

RENE BAUSET,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU 29 AVRIL

ORDRE DU JOUR

REGLEMENTS

1. 2me et 3me lectures d'un règlement *re* bonnes mœurs. (Lapointe, L. A.)

RAPPORTS

2. *Voirie.*—Pour effacer les lignes homologuées de la rue Ste-Anne.
3. *Spéciale.*—Pour permettre à la "Montreal Water & Power Co." de poser une conduite d'eau dans certaines rues.
4. *Finances.*—Pour vendre une certaine propriété située à la Pointe St-Charles.
5. *Incinération.*—Pour nommer J.-B. Chenevert surintendant de l'incinération.

REGLEMENTS

6. 2ème et 3ème lectures d'un règlement pour permettre à la Cie du chemin de fer Electrique des Comtés du Sud de pénétrer dans la Ville. (J.-B.-A. Martin).
7. 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* construction des édifices sur la rue Dorchester et autres rues. (Yates).
8. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* écuries. (Dagenais).
9. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 260. (Leclaire), (Yates), (Nault).

ment, Messrs. E. B. Busteed and D. Cameron, representing the Canadian Manufacturers' Association, and Messrs. E. Hanson, F. H. Pitcher, and S. Carmichael, representing the Montreal Water & Power Co.

The minutes of last meeting having been read and adopted, the secretary of the Committee stated that, through error, the name of Ald. Roy had been omitted in the last issue of the *Municipal Gazette*, of the list of members present at the last meeting, although Mr. Roy had attended said session.

Submitted and read an opinion from the Law Department replying to questions put by this Committee, at the last meeting, also answers to questions put to the superintendent of the Water department at the same meeting.

At the chairman's suggestion, it was

Resolved: That the Law Department be asked to give an explicit answer to the following question:

"Has the Montreal Water & Power Co. the right, without the City's permission, to lay its conduits, from its pumping station, along Butler, d'Argenson and St. Patrick streets to Lachine canal, as requested by the letter and plan furnished by said Company, dated the 19th October last?"

After mature consideration of the petition filed by the Company, Ald. Roy

Moved: That the Company's request be granted, on the expressed condition that they will supply gratuitously automatic fire sprinkles with the necessary water, the cost of installing said fire sprinklers to be paid by parties using same.

The motion being put, the Committee divided:

Yeas: David, Roy and Ward—3.

Nay: White—1.

So it was carried.

Mr. Hanson addressed the Committee and asked that further consideration of said question be deferred until the directors of the Company had conferred with the Canadian Manufacturers' Association.

On motion of Ald. Ward, it was then

Resolved: That this Committee adjourn to Saturday, the 4th of May next, at 10 o'clock, in order to allow the directors of both companies to confer on the matter.

RENE BAUSET,
Secretary.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING, 29th APRIL

ORDER OF THE DAY.

BY-LAWS.

1. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* good morals. (Lapointe, L. A.)

REPORTS.

2. *Road.*—To erase homologated lines of St. Ann street.
3. *Special.*—To allow M. W. & P. Co. to lay a main in certain streets.
4. *Finance.*—To sell a certain property at Point St. Charles.
5. *Incineration.*—To appoint J. B. Chenevert, superintendent of the Incineration department.

BY-LAWS.

6. 2nd and 3rd reading of a by-law to allow Southern Counties Electric Railway to enter the City. (J. B. A. Martin).
7. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* buildings on Dorchester street and on other streets. (Yates).
8. 1st, 2nd and 3rd reading of a by law *re* stables. (Dagenais).
9. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260. (Leclaire), (Yates), (Nault).